



Herzlichen Dank

Es ist schwer, einen so geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist trostreich, dass so viele ihn gemocht und geschätzt haben.

Die überaus grosse Anteilnahme und Unterstützung beim Abschied von unserem lieben

Peter Bähler

hat uns tief bewegt.

All die einfühlsamen Worte, die stillen Umarmungen, die vielen Briefe, Karten, Spenden und Blumen geben uns Kraft und Trost in dieser schweren Zeit der Trauer. Herzlichen Dank an Frau Pfarrerin Isa Murri für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier. Ebenfalls danken wir Jean-Daniel Schumacher und Éric Drouin für die mitfühlenden Abschiedsworte. Wir danken allen, die Peter in seinem Leben Liebes und Gutes erwiesen haben und die ihn mit uns auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Villars-sur-Glâne, im Oktober 2018

Die Trauerfamilien